

HISTORIA DE ÉXITO

Agentes de salud indígenas, salvan vidas en su comunidad



Norman, Luís y Miguel, tres jóvenes del pueblo Eperara-Sipadara, se formaron como agentes en salud para mejorar las condiciones de vida de los niños del resguardo La Playita, en el municipio de López de Micay, departamento de El Cauca.

Ahora desde su rol de voluntarios y con el conocimiento adquirido durante el proceso de cooperación técnica que brinda la Organización Panamericana de la Salud OPS/OMS, se han constituido en soporte fundamental para apoyar al sector salud, principalmente zonas de difícil acceso, con dificultades para el ingreso de recurso humano calificado, al igual que en `médicos` para la comunidad.

Ahora es más fácil para ellos, tratar la Enfermedad Diarreica Aguda -EDA-, preparar el suero oral, e identificar los signos de deshidratación en los niños. Como parte complementaria a su trabajo recibieron insumos y mobiliario para poner en marcha una Unidad de Rehidratación Oral Comunitaria -UROCS- en su comunidad, donde habitan más 150 indígenas en condiciones sanitarias deficientes.

